

Navi Pillay visitará México del 2 al 9 de julio

Por invitación del gobierno de México, la Alta Comisionada de la ONU para los Derechos Humanos, Navi Pillay, realizará una visita oficial a nuestro país del 2 al 9 de julio próximos.

Fecha: jueves 30 de junio de 2011

Fuente: Óscar Palacios Castañeda / **Noticias MVS**

Por invitación del gobierno de México, la Alta Comisionada de la ONU para los Derechos Humanos, Navi Pillay, realizará una visita oficial a nuestro país del 2 al 9 de julio próximos.

La agenda de la señora Pillay incluye reuniones de trabajo al más alto nivel con el Presidente Felipe Calderón, así como con los titulares de las Secretarías de Gobernación, de Relaciones Exteriores, de la Defensa Nacional, de Seguridad Pública y con la Procuradora General de la República.

Asimismo, sostendrá un encuentro en torno a la vigencia de los derechos económicos, sociales y culturales y el cumplimiento de México de los Objetivos del Desarrollo del Milenio con los Secretarios de Educación Pública, de Salud, y de Desarrollo Social.

Por otro lado, la Alta Comisionada para los Derechos Humanos sostendrá una serie de entrevistas con el Presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, el presidente de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos y los Presidentes de la Cámara de Diputados y del Senado de la República, así como con legisladores de distintas comisiones de ambas Cámaras.

En el marco de su visita, la señora Pillay visitará el estado de Oaxaca, en donde se entrevistará con el Gobernador de la entidad, Gabino Cué Monteagudo, entre otras actividades.

Por otro lado, la Oficina en México del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos ha organizado una ambiciosa agenda de trabajo para la Alta Comisionada con organizaciones de la sociedad civil y con los sectores más significativos en este tema fundamental.

Cabe señalar que esta visita tiene lugar en el marco de la ampliación de la protección de los derechos humanos en México, luego de la aprobación de la reforma constitucional en esta materia y la reforma constitucional en materia de amparo, que fortalece notablemente los recursos de protección de derechos humanos en el México.

Específicamente, está es la segunda visita de la Alta Comisionada para los Derechos Humanos a México durante la actual administración, ya que la predecesora de la señora Pillay también visitó nuestro país en 2008.